
овостиH Mанмин
№ 140  26 октября 2014 года

Исполнительский комитет Центральной 
церкви «Манмин», возглавляемый преп. 
Хиджин  Ли ,  гото ви т  пр ед с т а вл ения 
«Замок пастыря в Новом Иерусалиме» и 
«Приглашение», которые будут показаны, 
соответственно, в канун 32-й годовщины 
церкви и в день празднования этого события.
На фоне красочных сценических декораций, 

в о с с о зд ающих  в е л и кол е пи е  Ново го 
Иерусалима, певцы, танцоры, члены оркестра 
«Нисси» будут исполнять чудесные, Богом 
данные, песни.
Каждый год их красочные выступления 

и многожанровые представления получают 
высокую оценку гостей, приезжающих в 
Южную Корею из-за рубежа, а также членов 
местных церквей.
Исполняя традиционные корейские танцы, 

а  также  песни  прославления  на  языках 
разных  народов ,  они  внесли  свой  вклад 
в национальную евангелизацию, а также 
в  деятельность  миссионеров  в  мировом 
масштабе. Их выступления проходили в 
присутствии сотен тысяч, а порой и миллионов, 
людей  во  время  зарубежных  крусейдов 
старшего  пастора  д-ра  Джей  Рока  Ли ,  в 
частности, в таких странах, как США, Индия, 
Кения и Израиль.
Комитет  состоит  из  пяти  хоров  – это 

«Эммануил», «Шалом», «Назарет», «Золотой 

Свет» и «Белый камень»; из оркестра «Нисси», 
25-ти групп прославления и нескольких 
солистов. В общей сложности, в составе 
комитета – более 1.000 членов церкви.
Члены церкви на добровольных началах 

вошли в состав этого комитета, чтобы своими 
талантами  прославлять  Бога  и  ставить 
великолепные постановки по вдохновению 
Святого Духа.
Благодаря молитве и поддержке д-ра Ли, 

они заметно выросли в духе и отточили свое 
мастерство. К тому же, развивая собственные 
таланты, они теперь, в сотрудничестве с 
детским садом «Манмин», предлагают учебные 
программы детям. Они обучают студенческие 
группы прославления, готовя множество 
профессиональных исполнителей для будущего 
служения.
Уже созданы такие студенческие группы, 

как хор «Сладкий дождь» и хор «Прозрачный 
звук», танцевальные группы поклонения 
«Прекрасное  благоухание» и  «Аврора», 
музыкально -инструментальная  группа 
«Чудеса», а также коллектив исполнителей 
традиционной корейской музыки «Манмин». 
Они великолепно выступают, источая чистое и 
прекрасное благоухание, которое возносится к 
Богу во время служения в церкви.

15-летняя  се стра  Ё  Джин  Джеон  из 
коллектива исполнителей традиционной 

корейской музыки «Манмин», в частности, 
сказала :  «Я  была  счастлива  услышать , 
что наше выступление принесло членам 
церкви благодать. Но я думаю, что должна 
больше заниматься, чтобы совершенствовать 
свои  способности .  Я  бы  хотела  помочь 
своему старшему пастору и делиться со 
всеми любовью Господа в эру Ханаанского 
Святилища».
Сестра Сух Юн Шин, ей 18 лет и она поет в 

хоре «Прозрачный звук», сказала: «Я чувствую 
себя очень радостной, когда после интенсивных 
репетиций прославляю Бога у алтаря. Я 
готовлюсь физически и духовно к тому, чтобы 
воздать славу Богу и через прославление 
помочь людям, живущим в Корее, а также 
участникам зарубежных крусейдов открыть для 
Него свои сердца».
Наряду  с  изучением  теории  музыки , 

они берут частные уроки пения и танцев. 
Во время репетиций они учатся работать в 
команде, а во время служений набираются 
опыта выступлений у алтаря. Члены других 
профессиональных коллективов, которые 
работают  в  комитете  на  полную  ставку, 
проводят  регулярные  и  интенсивные 
репетиции, для того чтобы оттачивать свое 
мастерство.
Певцы  группы  прославления  изучают 

аккорды, учатся пению с листа и пишут 

музыкальные диктанты; они берут уроки игры 
на фортепьяно и частные уроки пения. А также 
изучают корейские традиционные танцы, 
джаз-танцы и другие танцевальные стили. С 
танцорами занимаются профессиональные 
инструкторы :  они  обучают  их  разным 
танцевальным жанрам, включая традиционные 
корейские танцы, балет, современный танец, 
джаз-танец. Кроме того, они занимаются йогой, 
акробатикой и художественной гимнастикой.
Д и а к о н и с с а  Д ж и н  Л и  ( 4 0  л е т ) , 

администратор Комитета исполнительских 
искусств, сказала: «Комитет исполнительских 
искусств продемонстрирует миру святость 
и красоту исполнительского мастерства и 
взрастит исполнителей, способных занять 
лидирующие позиции в мировой христианской 
исполнительской культуре. Мы намерены 
также  создать  добротное  и  прекрасно 
оборудованное учебное помещение. И мы 
надеемся, что лучшие исполнители, обученные 
в комитете, – это будущие инструкторы, 
которые станут распространять христианскую 
исполнительскую культуру высокого уровня 
всему миру».
Вы  можете  с  надеждой  смотреть  на 

будущее Комитета исполнительских искусств 
«Манмин»,  зная ,  что  они  очистят  мир 
искусства, погрязший в грехах и тьме, и 
наполнят его Божьей любовью.

Артисты, вдохновленные 
Святым Духом!

Комитет исполнительских искусств готовит новых прославителей

Комитет исполнительских искусств Центральной церкви «Манмин» показал множество вдохновляющих представлений по случаю разных церковных событий, а также во время зарубежных 
крусейдов, пасторских семинаров, молитвенных служений с платком, Пасхи, юбилеев церкви и Рождества, и положил начало новой эры в христианской исполнительской культуре. (Фото: хоры 
«Сладкий дождь», «Чудеса», группа исполнителей традиционной корейской музыки, танцевальная группа «Прекрасное благоухание», танцевальная группа «Аврора», хор «Прозрачный звук»).
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«И изрек Бог все слова сии, говоря: Я ГОСПОДЬ, Бог твой, Который вывел тебя из земли Египетской, 
из дома рабства; да не будет у тебя других богов пред лицом Моим» (Исход, 20:1-3).

«Да не будет у тебя других богов 
пред лицом Моим»

Даже если дети Божьи не могут запомнить все, 
что написано в 66-ти книгах Библии, они должны 
знать и применять на деле Десять Заповедей. Эти 
десять постановлений Бог дал Своим дорогим 
детям через Моисея. Они суммируют все Слово 
Живого Бога и составляют основу Библии. 

1. Десять Заповедей: верующие должны и 
могут исполнять их
Точно  так  же  как  есть  мирские  законы , 

которые мы должны соблюдать, существуют и 
обязательные для исполнения законы для тех, кто 
принимают Иисуса Христа и принадлежат Богу.
Под  законом  имеются  в  виду  Библейские 

заповеди. Они делятся на четыре основные 
категории: «делай это», «не делай это», «храни 
это», «отбрось это». Если мы следуем им, то 
находимся под защитой Бога, и сатана не может 
наслать на нас испытания и искушения. Если мы 
их нарушаем, то мы грешим и оказываемся во 
власти греха и сатаны, который в конечном итоге 
затянет нас в ад.
Мы должны понимать, почему Бог дал нам 

эти заповеди и говорит нам исполнять их. Бог не 
хочет связывать нас или создавать нам трудности; 
напротив, Он хочет привести нас на Небеса, 
на которых нет слез, боли, смерти и болезней. 
Они  даны  также  для  того ,  чтобы  мы  жили 
благословенной жизнью здесь, на земле. Кто-то 
может сказать: «Разве человек может исполнить 
все Десять Заповедей? Мы можем только пытаться 
следовать им». Однако в 1-м послании Иоанна, 5:3, 
говорится: «Ибо это есть любовь к Богу, чтобы 
мы соблюдали заповеди Его; и заповеди Его не 
тяжки».
Если  мы  любим  человека ,  то  мы  будем 

счастливы помочь ему, даже если он попросит нас 
сделать ему большое одолжение. Точно так же, с 
истинной любовью к Богу, хранить Его заповеди 
совсем не трудно. Более того, мы, живущие во 
времена Нового Завета, отличаемся от людей 
Ветхозаветного времени, которым приходилось 
исполнять эти заповеди, призывая на помощь всю 
свою волю и прикладывая усилия.
Иисус искупил нас от всех грехов и, будучи 

распятым, стал искупительной жертвой за нас, 
и каждый, кто верит в это и принимает Иисуса 
Христа, получает Святого Духа и Его помощь.
Силой Святого Духа мы можем делать то, что 

обычно нам не удавалось сделать по собственной 
воле и своими силами. Если Слово Божье, истина 
обитают в нас, то мы не сможем грешить и будем 
жить в истине.

2. Бог – Творец, Спаситель и Единственное 
Божество
В Исходе, 20:1-3, мы читаем: ««И изрек Бог 

все слова сии, говоря: Я ГОСПОДЬ, Бог твой, 
Который вывел тебя из земли Египетской, из 
дома рабства; да не будет у тебя других богов 
пред лицом Моим» (Исход, 20:1-3).
В данном отрывке имеются в виду Моисей и 

Израильский народ, которые получили Слово. 
И кроме того, сегодня это обращение относится 
ко всем детям Божьим. Он не только вывел из 
Египетского рабства сынов Израилевых, являя им 
великие чудеса и знамения, но Он также спас нас, 
бывших рабами греха. Поэтому, как дети Божьи, 

мы не должны иметь никаких других богов пред 
лицом Его.
Бог – это единственное истинное Божество; Он 

Живой и Всемогущий, и Он сотворил Небеса, 
землю и все в них. Он Господин всей вселенной; в 
Его руках – история человечества, жизнь, смерть, 
счастье и несчастья людей; Он Тот, Кто дает нам 
истину и вечную жизнь. Однако мирские люди 
попусту поклоняются разным богам, отдаляя 
себя от истинного Бога. Некоторые обожествляют 
солнце, Полярную звезду, другие поклоняются 
камням, старым деревьям и даже животным, 
хотя ничто и никто из них не может спасти или 
благословить их.
В Послании к Римлянам, 1:20, говорится: «Ибо 

невидимое Его, вечная сила Его и Божество, от 
создания мира через рассматривание творений 
видимы, так что они безответны». Сила Творца 
отчетливо видна во всем, что окружает нас, и 
они свидетельствуют о том, что есть только один 
Творец.
Строение и функции организма у всех людей 

этой земли одинаковы. Будь то африканцы, 
кавказцы или азиаты, у всех у них два глаза, 
два уха, один нос и один рот. И даже места их 
расположения нисколько не отличаются друг 
от друга. Это относится не только к людям, но 
и к животным. И это говорит нам о том, что 
есть только один Творец. Кроме того, и многие 
природные явления доказывают существование 
Бога Творца.
Земля  оборачивается  вокруг  своей  оси  и 

движется по своей орбите, в результате чего 
происходят смена дня и ночи, четырех времен 
года, отливы и приливы и циркуляция атмосферы. 
Многие небесные тела расположены и движутся 
так, чтобы создать наиболее благоприятную 
обстановку для людей и других живых существ, 
обитающих на земле. Солнце и Земля также 
движутся на наиболее оптимальном расстоянии 
друг от друга неисчислимое количество времени 
без единой ошибки.
Такое возможно, но только благодаря тому, 

что вселенная и все, что в ней, было создано 
и управляется Божьей мудростью. Бог Творец 
создал все и всем управляет Своей Собственной 
силой .  При  наличии  всех  этих  очевидных 
доказательств, никто не сможет оправдаться в 
День Суда и сказать: «Я не знал о том, что есть 

Бог».
В прошлом были люди, которые признали 

Творца, и они шли верным путем, хотя никогда 
не слышали Евангелия. Адмирал Йи Сун Шин 
из династии Чосон всегда шел правильным 
путем и служил только Богу. Он не знал о Боге 
или Господе, но он и не почитал экзорцистов и 
не поклонялся бессмысленным богам. С чистой 
совестью он смотрел на Небеса, испытывая страх 
только перед Творцом.
Бог Справедливости нашел способ спасти 

такого рода людей через, так называемый, «суд 
совести», о чем написано в Послании к Римлянам 
(2:14-16). Людям, жившим во времена Ветхого 
Завета и не знавшим Евангелия, но которые 
прислушивались к своей совести и верили в Бога, 
Он открыл путь спасения.

3. Причина, по которой Бог не велит нам иметь 
других богов пред лицом Его
Некоторые верующие обращаются за помощью 

к другим богам или служат им. Они идут к 
гадалкам или доверяют колдовству и магии. А у 
некоторых есть талисманы или амулеты. Бывает и 
так, что люди участвуют в языческих религиозных 
церемониях, на которых поклоняются ложным 
богам .  Затем  они ,  пытаясь  сказать  что-то 
вразумительное, заявляют о своей толерантности. 
Некоторые неверующие говорят: «Христианство 
говорит людям верить только в одного Бога. Не 
слишком ли они жесткие?».
Есть лишь один Бог Творец, и никто, кроме 

Него, не может дать благословения и жизнь. Все 
остальные боги, которым поклоняются люди, – 
ничтожны. Они принадлежат миру тьмы, они от 
сатаны – врага Бога. Сатана обманывает людей 
и заставляет их служить бесполезным вещам. 
Он принимает их поклонение и направляет их на 
путь, ведущий к погибели.
Поэтому,  если  вы  обращаетесь  к  другим 

богам, хотя и говорите, что верите в Бога, то в 
вашей жизни будут присутствовать постоянные 
искушения  и  испытания ,  мучения  и  слезы , 
несчастья и болезни. Бог Любви не хочет, чтобы 
мы погибли, поклоняясь другим богам, поэтому 
Он повелел нам не иметь других богов. Он 
желает, чтобы мы обрели жизнь вечную и жили 
благословенной жизнью на земле, служа Ему.
Дорогие братья и сестры во Христе, вы видели, 

слышали и на собственном опыте испытали все 
доказательства того, что Бог Живой. Я призываю 
вас неизменно служить только Ему и полностью 
полагаться на Того, Кто сотворил все и всем 
управляет. Я молюсь во имя Господа, чтобы, 
поступая так, вы наслаждались преизбыточными 
благословениями, приготовленными для Его 
детей.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Чем отличаются чудеса от знамений?

Бог также совершает знамения, которые 
оставляют после себя зримые следы или 
свидетельства Его деяний. Теперь мы 
поговорим о знамениях, явленных или 
Самим Богом Отцом, или Богом Сыном, 
или Святым Духом. 

Знамения, явленные Богом 
Отцом 

В Исходе, 4:17, говорится: «И жезл сей 
возьми в руку твою: им ты будешь творить 
знамения». Большинство из Десяти 
казней, обрушившихся на Египет, были 
знамениями, которые совершил Бог Отец: 
жезл, превратившийся в змею; вода в Ниле, 
ставшая кровью; полчища жаб, идущих из 
реки Нил; пыль земная, ставшая мошками; 
песьи мухи, наполнившие дома египтян; 
моровая язва и воспаление с нарывами.
Во 2-й книге Паралипоменон, 32:22-

24, сказано: «…и оберегал их отовсюду… 
В те дни заболел Езекия смертельно. И 

помолился ГОСПОДУ, и Он услышал его 
и дал ему знамение». Бог явил знамение и 
царю Езекии. 

 
Знамения, явленные Иисусом, 
Сыном  Божьим,  и  Святым 
Духом

Иисус совершил Свое первое знамение, 
когда превратил воду в вино (От Иоанна, 
2:11). Он продолжал совершать знамения, 
исцеляя больных (От Иоанна, 6:2). Он 
исцелял больных от разных болезней, 
воскрешал мертвых, возвращал слепым 
зрение, а глухим – слух, немые обретали 
способность говорить. Он помогал им 
стать здоровыми. Он делал то, что человек 
сделать не способен.
В Евангелии от Иоанна, 14:12, Иисус 

сказал: «Истинно, истинно говорю вам: 
верующий в Меня, дела, которые творю 
Я, и он сотворит, и больше сих сотворит, 
потому что Я к Отцу Моему иду». И здесь 

же, в Евангелии от Иоанна, 16:7, Он еще 
сказал: «Но Я истину говорю вам: лучше 
для вас, чтобы Я пошел; ибо, если Я не 
пойду, Утешитель не придет к вам; а если 
пойду, то пошлю Его к вам». Он имел в 
виду, что человек, получивший Святого 
Духа по вере в Иисуса Христа, может 
также являть Его знамения.
В Евангелии от Марка, 16:17-18, Иисус 

пообещал: «Уверовавших  же  будут 
сопровождать сии знамения: именем Моим 
будут изгонять бесов; будут говорить 
новыми языками; будут брать змей; и если 
что смертоносное выпьют, не повредит 
им; возложат руки на больных, и они будут 
здоровы».
Во времена Святого Духа апостол 

Павел также являл знамения, проповедуя 
Евангелие (Деяния, 19:11-12; Посл. к 
Римлянам, 15:18). И сегодня истинные 
христиане, которые живут только по Слову 
Божьему, могут совершать знамения 
силою Святого Духа.

В. Мне встретились такие слова в Библии, как «чудо, чудеса», «знамение, 
знамения». Чем чудеса отличаются от знамений? Мне бы хотелось уметь 
четко отличать их друг от друга. 

О. С некоторых пор, с распространением грехов и зла, многие люди стали отрицать 
существование Бога. Некоторые, подпав под влияние материалистов, живут так, будто бы 
существует только видимая часть мира. Вот поэтому Иисус в Евангелии от Иоанна, 4:48, говорит: 
«Вы не уверуете, если не увидите знамений и чудес». Во времена Святого Духа, чтобы спасти 
людей, которые живут в этом мире, полном греха, Бог свидетельствует о Своем существовании 
через деяния Святого Духа (Посл. к Евреям, 2:3-4). Подобные свидетельства Библия описывает 
как чудеса и знамения.

02.
Знамения

[

Под словом «чудо» в Библии 
и м е е т с я  в  в и д у  Б о ж и й 
контроль  над  природными 
явлениями

Понятие «природа» включает в себя 
небесные тела во вселенной, в частности 
звезды, и метеорологические явления на 
земле.
В  Деяниях ,  2:19,  мы  читаем:  «И 

покажу  чудеса  на  небе  вверху  и 
знамения на земле внизу, кровь и огонь 
и курение дыма».
В  Книге  Иисуса  Навина ,  10:13, 

написано: «…стояло солнце среди неба 
и не спешило к западу почти целый 
день». Бог управляет движением всех 
астрономических объектов. По Его 
команде солнце остановилось посреди 
неба и не заходило почти весь день.
О подобном случае говорится в 4-й 

книге Царств (20:11): «И воззвал Исаия 
пророк  к  ГОСПОДУ,  и  возвратил 
т ень  на зад  на  с т упен ях ,  где  она 
спускалась по ступеням Ахазовым, 

на десять ступеней». Современные 
исследования ученых показывают, что 
есть затерянный в пространстве день 
– это 24 часа, которые возвращают нас 
к прошлым событиям времен Иисуса 
Навина, когда была остановка времени 
на 23 часа и 20 минут, и к «десяти 
ступеням», когда время остановилось на 
40 минут.
В Евангелии от Матфея, 2:9, говорится: 

«Они, выслушав царя, пошли. И се, 
звезда, которую видели они на востоке, 
шла перед ними, как наконец пришла 
и остановилась над местом, где был 
Младенец». Звезда направляла волхвов 
в Вифлеем, где родился Иисус. Каждая 
звезда движется по своей орбите; эта же 
звезда двигалась так, чтобы довести до 
места волхвов. Это – «чудо».

Термин «чудо» включает в себя 
деяния Божьи по контролю над 
погодными условиями

«Погода» – это состояние атмосферы, с 

учетом ветра, температуры, облачности, 
влажности, давления, осадков и т.д. В 
Библии описано множество случаев, 
когда Бог менял погоду. 
В Книге Исхода, 11:9, мы читаем: 

«И  с ка з а л  ГОСПОДЬ  Моис ею : 
не  послушал  вас  фараон ,  чтобы 
умножились  чудеса  Мои  в  земле 
Египетской». Сказав это, Бог наслал 
на землю Египетскую десять казней, 
чтобы вывести сынов Израильских 
из Египетской земли. Чудом было 
также то, что Бог навел на эту землю 
восточный ветер, который принес 
саранчу (Исход, 10:13).
Кр ом е  т о г о ,  п од ул  с и л ь ны й 

восточный  ветер ,  и  расступились 
воды Красного моря (Исход, 14:21); 
река Иордан остановилась, когда в 
нее вошли Израильтяне (Кн. Иисуса 
Навина, 3:14-17); засуха длилась три с 
половиной года, но по молитве Илии 
пошел дождь (3-я кн. Царств, 17,18); а 
по слову Иисуса успокоилось море (От 
Марка, 4:39).

01. 
Чудеса
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До молитвы: вспухший из-за воспаления аппендикс

После молитвы: нормальный аппендикс

Зарегистрировавшись в «Манмин» в декабре 1995 года, я, 
чувствуя благодарность за благодать и спасение, старательно 
трудился для Божьего Царства. А тем временем, я встретил 
диакониссу Кюн Джа Чо, и в 2001 году мы поженились.
Я был даже благословлен рождением сына Донг Юна 

(сейчас ему 7 лет), по молитве д-ра Джей Рока Ли, после 
семи лет бездетного брака. Но вскоре моя христианская 
жизнь изменилась: я, оправдываясь своей работой, стал 
как новообращенный. Я работал допоздна в частной 
математической академии и совсем перестал молиться.

25 декабря 2010 года я покаялся в том, что был теплым 
в своей христианской жизни, и стал молиться. Но было 
в моей жизни еще кое-что, и это – кино. Мне нравились 
боевики настолько, что я пересмотрел практически все из 
них. Я иногда пропускал молитву, для того чтобы посмотреть 
очередной боевик или даже какой-нибудь сентиментальный 
фильм. Я отдалялся от Божьей любви. Зная, что не должен 
делать этого, я однажды удалил все фильмы из компьютера, 
но вскоре снова скачал их. Я каялся в этом несколько раз.

28 июля 2014 я пришел с работы и подключился к веб-
сайту с фильмами. После некоторого колебания я опять стал 
смотреть фильм. Через некоторое время я почувствовал боль 
внизу живота. Вначале она не была такой уж сильной, меня 
это даже не встревожило. На следующий день боль стала 
непрерывной, но не до такой степени, чтобы вызвать мою 
озабоченность. Однако ночью, когда я лежал в постели, боль 
усилилась.
В среду, в 3 часа ночи, мне даже стало трудно дышать, 

и я был доставлен в отделение неотложной помощи. Тест 
показал, что у меня аппендицит, который вот-вот лопнет, и 
доктор сказал, что мне необходимо сделать операцию прямо 
сейчас. Если станет хуже, то моя жизнь будет под угрозой. Я 
попросил жену подготовить вещи для моей госпитализации 
и сказал, что хотел бы получить молитву нашего районного 
лидера.
В 9:30 утра пришла районный лидер Ян Сук Сонг и 

помолилась за меня с платком, над которым ранее помолился 
д-р Ли (Деяния, 19:11-12). Она помолилась не за мою 
операцию, а за то, чтобы я был исцелен верой в пространстве 
пастыря. Затем она сказала: «Если у тебя будет операция, то ты 
не сможешь принять участие в летнем ретрите, не так ли? Ты 
же знаешь, что сила старшего пастора действительно велика». 
И она ушла. После молитвы я почувствовал обновление, 

и боль уменьшилась. Я поверил в то, что буду исцелен по 
молитве д-ра Ли. Поэтому я сразу же ушел из госпиталя. Я 
пришел домой, переоделся и пошел прямо на служение по 
Божественному исцелению в Молитвенный центр Манмин.
Я покаялся в том, что любил кино больше, чем Бога. Я 

получил молитву президента Молитвенного центра Манмин 
Бокним Ли. После этого остатки боли прошли. Единственный 
симптом, который остался, – это чувство чрезмерной сытости 
даже тогда, когда я съедал полтарелки риса.
Я посещал молитвенные служения каждый день до 

пятницы и молился о своем полном исцелении. Конечно же я 
удалил все фильмы из своих компьютеров и дома, и на работе. 
И с жаждущим сердцем я принял участие в летнем ретрите 
«Манмин» 2014 года, который начался 4 августа.
Слушая проповедь д-ра Ли во время семинара в первый 

вечер ретрита, я несколько раз испустил газы. И я подумал, 
что Бог полностью исцелил меня от аппендицита. Я получил 
молитву д-ра Ли за больных на собрании Божественного 
исцеления. После этого я стал нормально есть, и даже после 
того, как я съедал две тарелки риса, я чувствовал себя хорошо. 
Я прошел компьютерную томографию 1 сентября, и она 
показала, что я был полностью исцелен от аппендицита. 
Аллилуйя! 

Диакон Ян Джу Ким, 
(44 года), приход 2-16 в Южной Корее

В 2007 году я приехала в Сеул (Южная Корея) и посетила 
Центральную церковь «Манмин» вместе со своей подругой, 
миссионером Вонг Пинг Пинг. Все в этой церкви было 
прекрасным! Проповеди  старшего  пастора  Джей 
Рока Ли были наполнены жизнью, его мощные дела 
подтверждали то, что он проповедовал, а члены церкви 
пели красивые песни, дарованные им Богом, и горячо 
молились. Я была тронута, прежде всего, горячей 
любовью д-ра Ли, который служил членам церкви с 
кротостью Господа.
В Сингапуре я могла смотреть богослужения «Манмин» 

с 2010 года через интернет. Но когда миссионер Вонг Пинг Пинг 
открылa церковь Сингапур Манмин, я начала смотреть прямые трансляции 
GCN (www.gcntv.org). После того как я, благодаря истинному пастырю, поняла 
сердце и волю Божью, моя христианская жизнь обновилась и ко мне пришли 
благословения.
Слушая проповеди о любви и благости, я нашла в своем сердце множество 

грехов и зла, о существовании которых я не подозревала. Я также узнала о 

разных Небесных обителях, которые даются в зависимости от 
меры веры, и о самом прославленном месте на Небесах – 
Новом Иерусалиме. И необходимость освященности стала 
для меня очевидной.

Я старалась избавиться от тех качеств, которые 
не совместимы с истиной, от ненависти, ревности, 
зависти; я стала говорить и делать то, что было приятно 
моему мужу. Зная о том, как важно горячо молиться, я 

молилась во время трансляции молитвенных собраний 
Даниила онлайн по вечерам и молилась сама каждое утро. Я 

страдала от головной боли и тошноты, причиной которых были 
менструальные спазмы, но я исцелилась от этого. Я получила также 

материальные благословения, занимаясь страхованием финансовых проектов.
Евангелие святости принесло мне истинное счастье и благословения. Я стала 

стремиться к тому, чтобы рассказать об этом благословенном послании многим 
людям, и привела в церковь брата Алекса. После молитвы д-ра Джей Рока Ли 
он получил благословение – у него родился сын после пяти лет супружеской 
жизни. Я воздаю всю благодарность и славу Богу. 

«Евангелие святости принесло мне истинное счастье и благословение!»
Диаконисса Эстер Шин (43 года), церковь Сингапур Манмин

«Я воздаю 
благодарность Богу 
за то, что Он дал мне 
сына, хорошее здоровье 

и счастье»
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